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RUBÉN CASTILLO: CEO de Hecsport

Hecsport, una manera diferente 
de hacer deporte
En el mes de marzo tendrá lugar un congreso de entrenamiento personal focalizado en 
el entrenador personal. Va dirigido a todo aquel que quiera ampliar su formación, 
adquirir conocimientos nuevos o herramientas prácticas para su día a día
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Empresa ubicada en 
Cabanillas del Campo y de
dicada a la gestión integral 
de servicios deportivos. 
Nacida en 2015, tras la 
unión de varios profesiona
les del sector con más de 
diez años de experiencia. 
Este joven emprendedor 
tiene gran experiencia en la 
gestión deportiva tanto del 
ámbito público como pri
vado por anteriores etapas 
profesionales.

Pregunta: ¿Qué es
Hecsport?
Respuesta: Nacimos con 
la idea de ser una empresa 
integral en la gestión de ser
vicios deportivos. Pero con 
el paso de los años y la expe
riencia nos hemos focaliza
do en unas líneas de nego
cio concretas en el fitness, 
creando centros de entre
namiento y wellness, entre 
otras.
Además, ofrecemos servi
cios paralelos que comple
mentan el 100% del nego

cio de la empresa, como la 
consultoría.
Trabajamos con grupos re
ducidos, donde el máximo 
son 11 personas por clase 
para poder dar una atención 
más personalizada e indivi
dualizada.
Otro de nuestros servicios 
es el entrenamiento perso
nal donde está el entrena
dor y el alumno o pareja de 
entrenamiento con entre
nador y que denominamos 
dúo.
P: ¿Cuántas personas 
componen el equipo?
R: Somos un pequeño 
equipo multidisciplinar de 
profesionales que en fun
ción de los servicios gestio
nados crecemos con siner
gias junto a otros especialis
tas deportivos.
P: ¿Cuántos centros de 
entrenamiento tienen? 
¿Dónde están ubicados? 
R: Tenemos un centro en 
Cabanillas (Hecsport 
Center) de creación y ges
tión directa 100% y una 
prestación de servicios en

Guadaiajara (Hecsport 
Studio) donde dentro de 
otro centro gestionamos el 
espacio y  nuestra actividad, 
aquí tenemos algún nuevo 
proyecto para iniciar en 
breve.
P: ¿Qué es lo que cree 
que les diferencia de sus 
competidores?
R: Nos diferenciamos cla
ramente en la oferta. 
Tenemos un servicio muy 
personalizado y profesio
nalizado junto a una oferta 
orientada a la flexibilización 
del tiempo que dispone el 
cliente, actividades novedo
sas orientadas a mejorar su 
salud, en resumen que vivan 
una experiencia distinta y 
que les haga quedarse. 
Disponemos de una APP, 
donde nuestro cliente lleva 
su prescripción de entrena
mientos, la nutrición y la re
serva de sus actividades se 
organizan sus sesiones, lle
van su control antropomé
trico, además de toda la in
formación que necesitan de

parte de su centro deporti
vo, nosotros.
P: ¿Qué aportan a sus 
clientes?
R: Ofrecemos todo nues
tro conocimiento a la hora 
del entrenamiento a la vez 
que buscamos que haya un 
binomio entre salud y de
porte.
Además de que realicen su 
actividad con nosotros, les 
ofrecemos hábitos saluda
bles para su día a día, les ge
neramos esos hábitos, si no 
los tienen adquiridos y lle
vamos una tutorización en 
toda su actividad deportiva. 
P: También tienen con
sultoría deportiva ¿en 
qué consiste exactamen
te?
R: Es una línea de negocio 
que orientamos a ayudar a 
otras empresas, del sector 
deportivo, ya sea para crear 
un negocio desde cero a tra
vés de nuestra experiencia, 
asesorándolos con sus pla
nes de negocio, marketing, 
publicidad o a hacer un se

guimiento de su negocio ya 
en funcionamiento.
Esta rama de nuestro nego
cio la tenemos más centrali
zada en núcleos de pobla
ción mas grande, donde hay 
un público más amplio y 
ayudamos en la apertura de 
centros deportivos o clu
bes.
P: Otras de sus ramas de 
negocio es la formación 
¿Qué ofrecen y a quién?
R: Ofrecemos, por un lado, 
complementar su forma
ción al profesional que se 
quiere dedicarse al ámbito 
del fitness o el deporte.
Con cursos orientados al 
fitness y wellness para ser 
monitores de actividades 
como pilates, entrenador 
personal, ciclo indor, inclu
so para las personas que se 
quieren dedicar más a la 
gestión deportiva, todo con 
certificación de
SectorFitness European 
Acdemy y EHFA 
(European Health&Fitness 
Asociation)
Además de esto, hemos 
abierto otra línea de forma
ción que va dirigida al clien
te final. Aquí realizamos ta
lleres de tipo workshop, 
dando formación de una te
mática muy concreta y 
donde los asistentes se lle
van herramientas muy 
prácticas para el día a día, ya 
sea dentro del ámbito de la 
nutrición o suplementación 
deportiva, corrección pos- 
tural o cocina saludable, 
suelo pélvico, entre otras, 
pero siempre centrados en 
el deporte y la salud.
P: Dentro de vuestra ac
tividad diaria, organizan 
eventos ¿de qué estilo?
R: Tenemos tres tipologías 
de eventos.
Tenemos unas academias 
de tecnificación de fútbol 
sala, que están bajo el para
guas de dos de los mejores 
jugadores del mundo como

son Ricardinho y Carlos 
Ortiz, capitán de la selec
ción española. Cón ellos y, a 
través de una metodología 
de tecnificación, realizamos 
estas jornadas para niñ@s 
de entre 4 y 14 años, que 
suelen ser cada 15 días, de 
forma recurrente y llevan
do también asi nuestra ofer
ta de actividades a los mas 
peques.
También hemos organiza
do, junto con otros clubes 
de Guadaiajara campus de 
tecnificación de fútbol en 
periodos puntuales de tem
porada (Navidad, Semana 
santa y  Verano). Y  no me ol
vido de los congresos. 
Estos van muy focalizados 
a puntos concretos de nues
tra actividad principal. 
Otros años hemos realiza
do eventos más abiertos al 
ámbito de la salud y el de
porte donde se han englo
bado temáticas muy varia
das y el que vamos a realizar 
ese año es más puntual 
como es el entrenamiento 
personal.
P. Uno de los eventos que 
acaba de mencionar ten
drá lugar el próximo mes 
de marzo ¿En qué va a 
consistir?
R: Es un congreso de entre
namiento personal focaliza
do en el entrenador perso
nal. Va dirigido a todo aquel 
que quiera ampliar su for
mación, adquirir conoci
mientos nuevos o herra
mientas prácticas para su 
día a día.
E l evento consta de cinco 
ponencias y  tres comunica
ciones, donde los ponentes 
son de reconocido presti
gio, tanto a nivel nacional 
como internacional.
Una de las ponencias es la 
de Martín Guiaccheta, es un 
entrenador personal de ce- 
lebrities, quien hablará de la 
evolución de nuestro sector 
y cómo ve su futuro. Iván 
Chulvi es doctor en 
Ciencias de la Actividad 
Física y el Deporte y se cen
trará en el entrenador como 
agente de salud. Otra de las 
ponentes será Sonsoles 
Hernández, creadora del 
método de entrenamiento 
trainsplant, que está orien
tado al entrenamiento de 
personas que han sufrido 
algún tipo de trasplante o 
con patologías muy concre
tas, también contaremos 
con Bruno Suarez y Cesar 
Collazo que hablaran de 
biomecánica practica para
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